



海岸環境の美化保全に貢献 海岸功労者表彰

5月26日、日本消防会館で平成23年度海岸功労者表彰が行われ、本須賀波乗り倶楽部が表彰されました。本須賀波乗り倶楽部は、毎週土日に本須賀海岸で海岸清掃を行っています。また、毎月第1日曜日にはホームページなどで賛同していただける方を広く公募して清掃を行っており、海岸環境の美化保全に大いに貢献されています。



本須賀波乗り倶楽部 部長
千葉 淳哉氏

長年の教育現場での功績をたたえ 「瑞宝双光章」受章

昭和19年から昭和59年までの長きにわたり小学校の教員として勤務。この間、東金市立丘山小学校長や蓮沼村立蓮沼小学校長を務められ、児童の健全育成に尽力されました。



このたび、学校教育に尽力した須合氏の功績が認められ、5月1日付けで、瑞宝双光章が授与されました。

すごう しげじ
須合 茂次氏
(元蓮沼村立蓮沼小学校長)

福祉活動に役立ててください 社会福祉協議会へ寄付

成東中学校では、毎年成東観光苺組合の協力を得て、全校生徒が「イチゴの摘み取り」を行い、摘み取ったイチゴを地域の方に販売しています。

5月27日、福祉活動に役立ててくださいと社会福祉協議会に、販売した収益の一部を寄付しました。

左から
成東中学校 小川校長
社会福祉協議会 星久木会長
成東中学校3年生 實方さん▶



今、将棋がおもしろい 将棋大会



大瀧莉央さんは3月に行われた第3回アクア将棋大会で当時小学6年生ながら大人の部に出場し優勝。プロ棋士を目指しています。これからの活躍に目が離せません。
また、5月15日に東金市で開催された、小・中学校将棋団体戦千葉県東部地区予選考会で成東中学校1年生（大瀧莉央さん、増居義人さん、伊藤将弥さん）が2位に輝き、6月26日の千葉県選考会に出場します。3人は優勝を目指し、更に練習を重ねています。

楽しく体操をしましょう 親子で3B体操

なんごうこども園で5月18日、園児とその保護者が3B体操を体験しました。3B体操は、ボール・ベル・ベルダーという3つの種具を使い、音楽に合わせて行う体操です。

園児たちは、楽しそうにお母さんやお父さんと一緒に身体を動かしていました。



ベルを使って体操をする親子▶